:					PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN	
:				(Fórmula.mx		19/08/2022	LEGISLATIVO
٠									

Entrevista / Santiago Nieto (Ex titular de la Unidad de Inteligencia Financiera).

"Todo el discurso de Cabeza de Vaca tiene que ver con la decisión de la Suprema Corte el día de ayer, hay que pensar que lo que la Suprema Corte resolvió en estas dos controversias constitucionales es que la <u>Cámara de Diputados</u> había actuado bien, que había generado el desafuero del gobernador, pero a juicio de la Suprema Corte, debió haber pasado antes por el Congreso local, antes de que la Fiscalía General de la Republica pudiera solicitar la orden de aprehensión en contra del todavía gobernador".

https://drive.google.com/file/d/16VoRT1wfS6YIjpuL1JTgUw7sSegqKRvQ/view